

# *Autoridades de Cuba y Bolivia intercambian sobre telecomunicaciones*

---



La Habana, 26 sep (RHC) La embajadora de Bolivia en Cuba, Ariana Campero, intercambió este jueves en La Habana con el ministro cubano de Comunicaciones, Jorge Luis Perdomo, sobre posibles acciones a desarrollar en el sector de las telecomunicaciones.

Una nota de prensa publicada en el sitio Web del Ministerio de Comunicaciones refirió que ambos dialogaron para promover los vínculos en la esfera de las tecnologías de la Información y la Comunicación. Cuba y Bolivia mantienen una estrecha colaboración en otras áreas como la salud y la educación.

Desde el año 2006, cuando asumió la presidencia Evo Morales, más de 8 mil profesionales de la Salud de Cuba tienen presencia en los nueve departamentos del país sudamericano, según datos oficiales. (Fuente: [Prensa Latina](#)).



**Radio Habana Cuba**